
PTA会員各位 

東京都立田無工科高等学校 

PTA会長 石橋 有造 

PTAだより第2号 
第１回役員会・運営委員会 報告 

開催日時 令和６年７月６日(土)13時～ 

場  所 田無工科高校 第３会議室 

出席者数 役員・運営委員15名 学校側2名 

 

1,学校より 

【校長先生】 

1学期の様子としては木曜日に期末考査が終了し一区切りつきました。夏季休暇中で3年生は進路へ

の相談や4回目のデュアル、2年生はデュアルがスタートします。部活動や合宿、資格取得が活発になりま

す。自分にとって充実した夏休みになるように過ごしてほしいと思います。また自転車に乗る際、ヘルメット

着用にご協力いただきたいです。 

【副校長先生】 

 体育祭や広報活動へのご協力感謝します。１年生が上級救命講習を受講しました。また期末考査の結

果や提出物、補講など保護者の方に確認していただきたいです。工科高校のPR活動については、7/28に新宿

でドリームフェスタの開催の案内、ドリームフェスタは東京都の工科高校すべてが参加しました。8/2～8/4に国際

フォーラムでものづくり・匠の技の祭典が開催、どちらも３年生が参加します。 

2,活動報告 

【正副より】 

会長 

体育祭の配布したドリンクについて・・・ごみの回収については今後は配布のみで回収はせず各自持ち帰りを

提案したい。学校運営委員会の参加。 

副会長 

工P連への参加。（都内工科高校のPTA連合。会長や副会長などが集まり自校の様子の共有）今年

度は葛西工科の会長が工P連の会長に。コミュニケーションをとりつつ進めていきたい。他校との関りをもって

接点を作り他の工科高校との繋がりをつくることを試みている。（第一回7/13に葛西工科にて開催予定） 

【各委員より】 

文化祭委員：昨年同様スタンプラリーとくじ引きを計画中。当日のお手伝いを頼む可能性がある。（今学期

中にまとめる） 

広報：前期発行の広報誌の準備中。校外学習・修学旅行のデータが集まっているが、業者との連携で７月

中配布が厳しい。 

書記：総会資料作成とたより 

会計：支払報告（体育祭のドリンク代・役員会のドリンク・菓子代・さくら連絡網利用料） 



役員選考：なし 

 

3,運営委員会 

 各委員にて話し合い 

 

4,協議事項 

制服リサイクルについて：文化祭で譲渡会を予定、その際の人員の募集（らくらくにて） 

さくら連絡網でのアンケートは可能か？テストを実施し今後の文化祭などのお手伝い募集への活用。 

 
 


